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今回、実行委員長としての『熊高祭』の目標は、これまで先輩たちが築いてきた歴史をふまえた上で、

新たな挑戦をすることでした。その一つの挑戦が『前夜祭』でした。今まで開催したことがなく、どれ

ぐらいの生徒が参加してくれるか分からないという不安が最後までありましたが、生徒のみんなが協力

してくれたおかげで、大成功となりました。たいへん嬉しく思います。 

本番では、3 年生が食品バザー、１・2 年生は展示・アトラクションと舞台発表で、それぞれ工夫を

凝らし、来ていただいた一般のお客様にも楽しんでいただけたのではないとか思っています。 

生徒全員で『歴史に挑戦』することができた最高の熊高祭となりました。ありがとうございました。 


